



EN EL ÚLTIMO AÑO LA ENTREGA DE ARMAS HA AUMENTADO UN 5%.

## Lanzan el programa Denuncia Seguro para las armas ilegales

Reforzar la prevención, detectar la presencia de comercio ilegal y, especialmente, sacar de circulación armas de fuego. Estos fueron algunos de los objetivos del operativo de fiscalización intersectorial que se realizó ayer en el centro de Antofagasta.

El procedimiento contó también con la participación del subsecretario de Prevención del Delito, Eduardo Vergara, el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, Carabineros, PDI, Superintendencia de Electricidad y Combustibles, Servicio de Impuestos Internos, Seremi de Salud, Dirección del Trabajo y la Delegación Presidencial Regional.

### DENUNCIA SEGURO

Esta instancia se enmarcó en la difusión que se está realizando a nivel nacional del programa Denuncia Seguro para fomentar la en-

trega de información anónima sobre la presencia o tráfico de armas ilegales, ya sea al teléfono \*4242 o al sitio web [www.denuncia-seguro.cl](http://www.denuncia-seguro.cl).

“Hemos definido que la Región de Antofagasta sea una región estratégica y priorizada para nosotros para aumentar la cantidad de decomisos de armas, como también las denuncias que se hacen. Para eso existe el Denuncia Seguro en el que marcando el \*4242 de forma anónima, las personas pueden dar a conocer si hay actividades que están relacionadas con armas, si hay vecinos que tienen armas, si hay privatización de espacios públicos en manos de personas que tienen armas”, señaló el subsecretario Vergara.

Asimismo, la autoridad resaltó que en el último año la entrega de armas en la región ha aumentado en un 5%. 🗳️